

## Sacher feierlich eröffnet



Architekt Christoph Haas genoss mit Gattin Sonja Wetter, Aussicht und Bewirtung bei der Einweihungsfeier.

Fotos: Habringer

**Nicht nur die Prominenz ließ sich die Einladung zur Eröffnung der Mostschänke Sacher entgehen.**

● KRONSTORF (ah). „Ich gratuliere zur Architektur und ich freue mich, dass hier eine Stätte der Gastlichkeit entsteht“, sagte Landeshauptmann Josef Pühringer zur offiziellen Eröffnung der Mostschänke Sacher

Gerold Harrer. Christoph Haas zeichnete für die Architektur verantwortlich. Das traditionsreiche Gasthaus Sacher in Winkling, direkt an der Enns gelegen, wurde in acht Monaten aus- und umgebaut. Die vergrößerte Gaststube fügt sich mit ihrer ökologischen Bauweise aus Eichen- und Lärchenholz in die Landschaft und öffnet sich nun zum Fluss und den Obstbäumen.

Zur Einweihung tischten die Wirtsleute Maria und Robert Brandner Selbstgemachtes vom Hof auf: Speckbrote, Kuchen, Most und Apfelsaft. Den zahlreichen Besuchern, darunter Kronstorfs Bürgermeister Christian Kolarik, schmeckte es jedenfalls. „Mit unserer E-Ladestation neben dem Gasthaus können sich nun Radler wie E-Bikes ihre Akkus aufladen“, sagte Robert Brandner zur Begrüßung.

662396

„Bei uns können Radler nun sich und ihre E-Fahrräder aufladen.“

ROBERT BRANDNER

in Kronstorf. Von Oktober bis Mai war die Gaststube geschlossen. An Mariä Himmelfahrt wurde der Heurige wiedereröffnet, mit Pomp, Prominenz und der Segnung des Pfarrers



Die Wirtsleute Maria und Robert Brandner hatten alle Hände voll zu tun.



Landeshauptmann Josef Pühringer und Bürgermeister Christian Kolarik.



Jede Menge Spaß und Nervenkitzel hatten die 16 Kinder in luftigen Höhen.

Foto: Reisinger

### Luftige Action im Kletterwald

Abenteuer und Nervenkitzel waren beim Ferienpass der SPÖ Niederneukirchen angesagt. 16 Kinder wagten den Kletterparcours im Kletterwald Goldberg. Für alle eine große Herausforderung. Einige Mutige bewältigten sogar alle vier Stationen.

Von unserer Regionautin Andrea Haginger

664150

### Megaspaß für Groß und Klein beim KLEX-Familienfest in Ennsdorf



Foto: privat

● Am Samstag, 17. August, fand das KLEX-Familienfest in Ennsdorf statt. Bei Sonnenschein vergnügten sich Kinder und Eltern bei Spiel und Spaß mit den Kinderfreunden, dem abküh-

lenden Nass der Feuerwehr Ennsdorf, Basteltisch der Jugend, einem tollen Kletterturm der Naturfreunde und abschließendem Knacker-Grillen mit Lagerfeuer. Natürlich wurden

auch die freiwilligen Helfer der Ennsdorfer Ferienspiele mit Essen und Trinken verwöhnt und auch eine Tombola für die Ferienpass-Kinder durfte nicht fehlen.

664682